El Consell inyecta otros 250.000 € para crear el Parque Científico del Campus de Alcoy

► La iniciativa permitirá a la UPV disponer de espacios e infraestructuras que puedan albergar empresas innovadoras y de base tecnológica

J.A.RICC

■ La Generalitat avanza en la creación del Parque Científico de las Comarcas Centrales en el Campus Universitario de Alcoy e inyecta otros 250.000 euros en el proyecto. El Consell ha autorizado un convenio de colaboración entre la Conselleria de Educación, Universidades y Empleo y la Universitat Politècnica de València-Campus de Alcoy (UPV) para impulsar la creación y construcción de este Parque Científico.

El pasado junio de 2023, con el Botànic en funciones, ya se firmó un convenio por el que se daba el pistoletazo de salida a este proyecto, aportando la Generalitat 250.000 euros para el acondicionamiento de un edificio en la zona del Viaducto. Y ahora el Consell da continuidad a esta iniciativa con una aportación económica similar

La portavoz del Consell Ruth Merino ha explicado que el pleno de Consell ha aprobado este lunes «un convenio de colaboración con la UPV para la creación y construcción de la Ciudad Politécnica de la Innovación en el Campus de Alcoy. La finalidad es contribuir de la vertebración económica y social de las comarcas centrales de la Comunidad Valenciana y permitir que el Campus de Alcoy disponga de estos espacios e infraestructuras que permitan albergar institutos y centros de investigación de la UPV en sus espacios».

El objetivo de este convenio, al que se destinan 250.000 euros, es apoyar e impulsar la creación, construcción y desarrollo de actividades para la configuración de este parque científico.

Así, la creación de la Ciudad Politécnica de la Innovación-Campus de Alcoy (Parque Científico de



OBJETIVO

Vertebración económica y social de las comarcas centrales de la Comunidad

▶ La finalidad de este parque científico en Alcoy es contribuir de la vertebración económica y social de las comarcas centrales de la Comunidad Valenciana, según ha destacado el Consell.

las Comarcas Centrales) permitirá disponer de espacios e infraestructuras que puedan albergar empresas innovadoras y de base tecnológica, así como fomentar la investigación y la transferencia de conocimiento entre la universidad y el mundo empresarial.

Impulso inicial

El pasado junio el Consell, ya en funciones bajo el Botànic, aprobó el convenio de colaboración de la Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital con la Universitat Politècnica de València (UPV), dotado con 250.000 euros para impulsar la creación y construcción de este parque científico de las comarcas centrales.

Se trata de una infraestructuray un servicio para el profesorado, investigadores, emprendedores y empresas de las comarcas que fue solicitado por el alcalde de Alcoy, Toni Francés, a la entonces consellera de Universidades, Josefina Bueno, en el pasado mandato, ante la necesidad y demanda detectada



por el consejo consultivo empresarial del Campus de Alcoy de la UPV y que fue ratificado con la inclusión de su fase inicial en los presupuestos de 2023 de la Generalitat. Y ahora se da continuidad a este ambicioso plan.

Se trata de la creación en Alcoy del segundo Parque Científico de la Universitat Politècnica de València, que supondrá un refuerzo considerable a la transformación del tejido productivo e impulsará la transferencia de conocimiento de la universidad a las pequeñas y medianas empresas de la comarca. Alcoy será junto a Elche, la única ciudad que no es capital de provincia que contará con un Parque Científico, un Parque Tecnológico y un Instituto Tecnológico.